



COMMUNIQUÉ DE PRESSE INTERSYNDICAL

MOBILISATION DU 3 AVRIL 2025

POUR des services publics renforcés, CONTRE l'affaiblissement de la Fonction publique !

Les organisations syndicales FSU, UNSA, CGT et Sud-Solidaires de l'Orne appellent à un grand rassemblement devant la préfecture de Caen à 11h00, le jeudi 3 avril 2025.

Face à des choix politiques et budgétaires injustes, nous refusons que les agent·es publics et les services publics soient sacrifiés.

CONTRE une politique d'austérité qui détruit la Fonction publique

En 2025, les attaques contre la Fonction publique se multiplient :

- Gel de la valeur du point d'indice, non-versement de la GIPA et absence de refonte des grilles salariales, plongeant les agent·es dans une précarité croissante.
- Maintien de mesures injustes comme la baisse de 10 % des indemnisations en congé maladie et le jour de carence, fragilisant davantage les personnels.
- Menaces de privatisations et suppressions de missions publiques sous couvert de "simplification", au détriment des usager·es et de l'accès à des services publics de qualité.
- Attaque contre les retraites avec le maintien de l'âge de départ à 64 ans, un choix rejeté par une majorité de la population et du monde du travail.

POUR des services publics forts et une juste reconnaissance des agent·es

Nous portons des revendications claires et finançables :

- L'augmentation des salaires et la revalorisation des carrières.
- La suppression de la réduction de rémunération en congé maladie et du jour de carence.
- Le rétablissement de la GIPA et une refonte des grilles indiciaires.
- Un financement ambitieux des services publics pour garantir des conditions de travail dignes et un service de qualité pour toutes et tous.
- L'abrogation de la réforme des retraites et la reconnaissance de la pénibilité des métiers du service public.

Ne nous laissons pas faire ! Face à ces attaques, nous appelons à une mobilisation massive le 3 avril à Caen. Rassemblons-nous pour défendre nos droits et exiger un avenir solidaire, juste et respectueux des agent·es et des usager·es !

Les organisations syndicales UNSA, FSU, CGT et Sud-Solidaires